

NEWSLETTER VON ABZ*AUSTRIA MAI 2023

SEHR GEEHRTE ABZ*INTERESSIERTE, LIEBE FREUND*INNEN!

es war eine fulminante Nacht: Rund 800 Gäste aus Politik, Wirtschaft, Wissenschaft und Förderlandschaft feierten anlässlich unseres 30-jährigen Jubiläums den ersten österreichischen Gleichstellungsball. Darunter die Wiener Vizebürgermeisterin Kathrin Gaál, Ökonomin Margit Schratzenstaller vom WIFO, die Vizepräsidentin der IV, Sabine Herlitschka, die AK-Präsident*innen Renate Anderl und Bernhard Heinzle, der Direktor-Stellvertreter der WKW, Alexander Biach, sowie AMS-Vorstand Johannes Kopf. Beraterin und Motivatorin Doris Schmidauer hatte den Ehrenschutz des Balls übernommen.

Für gute Stimmung sorgte eine hochkarätige Riege an Künstler*innen: Milagros Piñera, Wiener Tanzfreundinnen, Viennese Ladies, starsky, Stefanie Sargnagel, Roxana Vossough sowie die Djanes Countessa, Crystal O und Mel Merio.

Auch viele Vertreter*innen von Unternehmen feierten mit – Verbündete für die Gleichstellung – darunter Führungskräfte der ASFINAG, ÖBB, Ikea, Hafen Wien, aber auch aus sozialen Unternehmen wie BBRZ, Caritas, Promente und viele mehr.

Einen <u>Nachbericht und eine Auswahl der besten Fotos</u> finden Sie auf unserer Website.

Hervorragende Eindrücke des bunten Balltreibens hat der <u>Wiener Stadtsender</u> <u>W24</u> eingefangen. Auch die ORF Seitenblicke ließen sich den Event nicht entgehen. Leider ist deren Beitrag nicht mehr online.

Wir danken allen <u>Sponsor*innen und Kooperationspartner*innen</u>, die diese Veranstaltung möglich gemacht haben und allen, die mit uns gefeiert, getanzt, geplaudert und gelacht haben.

Wir wünschen Ihnen viel Freude beim Lesen und Schauen!

Herzliche Grüße,

Manuela Vollmann & Daniela Schallert Geschäftsführung ABZ*AUSTRIA



Manuela Vollmann (li.) und Daniela Schallert.



Manuela Vollmann (li.) und Beraterin & Motivatorin Doris Schmidauer, die den Ehrenschutz des Balls übernommen hatte.



Bis 3 Uhr Früh wurde im Palais Niederösterreich gefeiert und getanzt.



ABZ*AUSTRIA | Simmeringer Hauptstraße 154, A-1110 Wien | Telefon: +43 1 66 70 300 | E-Mail: abzaustria@abz-austria.at | Web: www.abzaustria.at

ABZ*AUSTRIA finanziert sich über Projektbeauftragungen des AMS, des Bundes und Europas sowie der Privatwirtschaft. Nähere Informationen finden Sie unter www.abzaustria.at.

Gemäß der ab 1. März 2006 in Kraft getretenen Gesetzesänderung zum Telekommunikationsgesetz (TKG) im Zusammenhang mit dem Versenden von elektronischer Post (§ 107) bedarf der Versand elektronischer Nachrichten der grundsätzlichen vorherigen Zustimmung des Empfängers. Da Sie bereits Informationen von ABZ*AUSTRIA per E-Mail erhalten haben, dürfen wir davon ausgehen, dass Sie auch in Zukunft mit E-Mails ähnlicher Art einverstanden sind. Sollten Sie keine weiteren Informationen auf elektronischem Weg wünschen, klicken Sie bitte hier.